

Medienmitteilung

Datum: 30. November 2024
Rubrik/Thema: Wintersaison 2024/25
Aufhänger: Feriendestination Arosa startet erwartungsvoll in die Wintersaison 2024/25
Link: [Arosa Tourismus](#)

Feriendestination Arosa startet erwartungsvoll in die Wintersaison 2024/25

Ab Samstag, 30. November 2024, wechseln die Ferienregion Arosa und das Skigebiet Arosa Lenzerheide vom Wochenendbetrieb in die durchgehende Wintersaison. Bis zum 21. April 2025 präsentiert sich Arosa dann wieder mit zahlreichen Aktivitäten und Highlights im Schnee und auf Eis als beliebtes und schneesicheres Winterparadies.

Am Berg und im Dorf laufen seit Tagen die Vorbereitungen, um Wintersportaktivitäten «bereit für den Winter» zu machen. Schneereiche Novembertage dienen dabei einerseits als Hilfe, um Pisten und Loipen präparieren zu können. Andererseits stellten sie die fleissigen Helferinnen und Helfer auch vor einige Herausforderungen, die jedoch gut gemiestert werden konnten. Pünktlich zum Saisonstart sind somit zahlreiche Aktivitäten zur Nutzung bereit. Die offene Kunsteisbahn auf dem Ochsenbühl ist ab dem Wochenende täglich zum Schlittschuhlaufen, Curlen, Eisstock schiessen und Hockey spielen geöffnet. Auch die ersten Loipen in der Isel stehen rechtzeitig zum Saisonstart zum Entdecken bereit. Am Hörnli sind bereits seit vergangener Woche die ersten Pisten für das Schneesporterlebnis geöffnet. Das Angebot vom vergangenen Wochenende kann nun zum Start in die Wintersaison noch erweitert werden. Eine Übersicht aller aktuell geöffneten Anlagen bietet der Blick auf den Wintersportbericht unter arosa.swiss/wintersportbericht.

Kulinarischer Hochgenuss

Neben vielfältigen Wintersportangeboten darf sich auch der Gaumen auf ein breites Genussangebot freuen. Am Berg bieten zahlreiche Hütten weit mehr als eine einfache Einkehrgelegenheit. Heimische Spezialitäten und stärkende Klassiker sind in Kombination mit atemberaubenden Panorama-Aussichten auf jeden Fall einen Besuch wert. Auch im Dorf und im Tal steht Hochgenuss an erster Stelle. Insgesamt mehr als 100 Restaurants bieten eine einzigartige kulinarische Bandbreite und sorgen für eine unvergleichliche Angebotsvielfalt vom frisch zubereiteten Snack mit regionalen Zutaten bishin zum Gourmetessen beim Schweizer Koch des Jahres 2025. Das komplette gastronomische Angebot ist unter arosa.swiss/gastronomie ersichtlich.

Familienhighlight Skischule inklusive

Die Skischule inklusive lässt Kinderherzen höherschlagen. Ab zwei Übernachtungen kommen alle Kinder bis und mit 17 Jahren in den Genuss von kostenlosem Gruppenunterricht, sofern sie in einer der teilnehmenden Ferienwohnungen oder Hotels Winterferien geniessen. Ob das erste Mal auf den Skiern stehen, im Snowpark über die Kicker springen oder beim Skirennen eine Medaille holen – hier ist für alle Alters- und Leistungsstufen Spass garantiert! Mehr zum Angebot auf arosa.swiss/skischuleinklusive.

Das Winterparadies Arosa ist bereit für einen langen und erlebnisreichen Winter und freut sich auf zahlreiche Besuchende. Alle Informationen zur Wintersaison gibt es auf einen Blick unter arosa.swiss/winter.

Sie finden diese Medienmitteilung sowie den Link zur Bilddatenbank online unter arosa.swiss/medienmitteilungen

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Matthias Schlageter

Marketing Manager

T +41 81 378 70 32

E-Mail matthias.schlager@arosa.swiss